
Les voix présentes ou représentées sont au nombre de 237 pour un total de 405

Le Quorum est atteint.
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Le directeur explique le besoin de caméras de sécurités au niveau du carrefour 
Éridan pour compléter le dispositif municipal dans son efficacitéÉridan pour compléter le dispositif municipal dans son efficacité

Il rappelle la notion de voie privée ouverte à la circulation publique, en particulier 
pour les pouvoirs de police du Maire et Les obligations des gestionnaires de 
réseaux en particulier pour l’installation de la fibre.

Autre aspect sur la sécurité : le stationnement. Le stationnement n’est pas le 
problème mais bien l’accès des véhicules d’urgence, de secours et d’incendie.

Pour ce faire il faut développer et appliquer la notion d’espace partagé, que ma 
Mairie prenne les arrêtés ad hoc puis effectuer la signalétique nécessaire. 
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** Renégociation des contrats d’assurance: on a payé en avance 2019, d’où le 
dépassement.dépassement.

** Moins de frais de personnels, et plus d’entretien aux espaces verts pour 
compenser l’absence puis la réorientation d’un de nos agents 

** Débroussaillement grâce aux ânes se développe

Dans ce cadre nous avons testé la mise en place d’enclos à demeure, afin de 
limiter les interventions et gérer efficacement le temps de présence des ânes
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** La cotisation ANCC 2019 a été payée en 2018
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Les postes budgétés peuvent être fortement réduit voire annulés suite soit à un 
financement via les prestations compensatoires de la SITA (ex voiries) ou de financement via les prestations compensatoires de la SITA (ex voiries) ou de 
risques envisagés mais non révélés (ex eaux pluviales). 
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Prestation compensatoire : la fin de la convention est probable en 2020.
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On est équilibré si l’on considère que la valeur à neuf des ouvrages est d’environ
1,5 M€ et que compte tenu de la maintenance effectuée, la valeur vénale (usage) 1,5 M€ et que compte tenu de la maintenance effectuée, la valeur vénale (usage) 
peut être estimée à 70%

Le Quitus est donné
l’unanimité.
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Il est précisé que la réfection du revêtement de l’entrée du parking des bastides 
hautes  est prévue après l(intervention relative au réseau telecom.hautes  est prévue après l(intervention relative au réseau telecom.
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Le directeur rappelle que les ouvrages souterrains sont des points sensibles et 
doivent rester accessiblesdoivent rester accessibles

En cas de négligence continue, par exemple les plantations à proximité des 
ouvrages, et en cas de sinistre, l’ALDE refacturera les frais engendrés.

.
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Hubert Gambade rappelle l’historique des forêts du domaine.

Les pins d’Alep ont colonisé l’espace agricole délaissé il y a ~70 ans.

Motivation de l’ALDE (ASL) : L’intérêt général du Domaine est sa forêt et ses 
paysages.

Afin de préserver nos espaces forestiers, il faut entretenir la forêt, la rendre au 
citoyen, sous peine  de voir les appétits immobiliers se développer.

Phase 1

Coupe d’éclaircissement

Phase 2 (à partir de l’été, normalement)

Replantation sur conseil du CNPF

Remise en état des chemins, et définition d’un plan d’ensemble

Tentative de sortie de zone rouge en bas d’Alpha du centaure

Précision: vu la configuration spécifique du Domaine les différents intervenants 
doivent faire preuve d’une grande capacité d’adaptation.

Une question à propos des hameaux de Garlaban a permis de préciser le point 
suivant :

Le traitement des arbres sur les parcelles en propriété individuelle est  à la 
charge du ou des propriétaires. Néanmoins il ya possibilité de se coupler à 
l’opération forestière, les prestations nécessaires au respect du lieu (maison, 
clôtures, aménagements) ainsi que le traitement des rémanents restent à la 
charge du propriétaire demandeur.
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Approbation à Approbation à 
l’unanimité
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Explications sur le changement de poste de Gilles, son adaptation, et l’adaptation 
de son matériel; Le tout bénéficiant de subvention de l’AGEFIPH.de son matériel; Le tout bénéficiant de subvention de l’AGEFIPH.

Pour information, le contrat de travail de Gilles est modifié pour s’adapter au rôle 
de régisseur avec un temps de travail compté selon un forfait jours. 

La qualification de Gaël a évoluée : maitre ouvrier paysagiste
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**Eclairage: avec le remplacement par des LEDS aux bastides, on mesurera
l’évolution de la consommation. La généralisation sera alors étudiée.l’évolution de la consommation. La généralisation sera alors étudiée.

**véhicule : remplacement envisagé mais il est passé au contrôle technique. Il 
sera à  remplacer d’ici 2020. S’il défaille avant, le financement es d’ores et déjà 
prévu.
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Au sujet de l’opération forestière :

*Hubert rappelle le montant des amendes en cas d’infraction sur les OLD

* Question à Alpha du centaure, après Jazz, un terrain n’est jamais entretenu.

Réponse : la parcelle n’est pas identifié .  Cela sera étudié .

* Question pourquoi couper aussi les chênes:

Hubert explique les recommandations de l’ONF et du CNPF sur le besoin de 
coupe sélective des chênes pour qu’ils s’épanouissent correctement et puissent  
grossir.
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Les traines  nécessaires à l’opération forestière sont financées à hauteur de 14k€

Le reste pour des raisons de calendrier financera des opérations prévues 
d’éclairage.
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Budget approuvé à l’unanimité
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Christian rappelle les devoirs des gestionnaires de réseau au regard des voies 
privées ouvertes à la circulation publique, et invite les colotis à la vigilenceprivées ouvertes à la circulation publique, et invite les colotis à la vigilence
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Étude et investissement d’un système de vidéosurveillance au carrefour ERIDAN 
- ORION compatible avec le système municipal . L’ouvrage sera remis pour - ORION compatible avec le système municipal . L’ouvrage sera remis pour 
exploitation à la municipalité. Une convention avec remise d’ouvrage à la mairie 
sera établie. La disposition est adoptée à l’unanimité.

Information : NCA modernise son réseau assainissement. Des modifications de 
tracé et de caractéristiques sont prévues.

37



38



Pas d’autre candidat

M Joulié réélu à l’unanimité.
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Questions de l’assemblée

M Bascans:

Information sur les associations de colotis: 

- Contre Tenchurades

- Contre le permis de la MS05
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- Contre le permis de la MS05

Note d’une coloti sur la recommandation de demander au maire de modifier les 
demandes de nombre de places de parking sur les logements sociaux.

Question sur l’entretien (Désherbage): la nature des produits. Quid des produits 
employés?

Envoyez un email à directeur.alde@gmail.com pour réponse

*Stationnement dans les aires de retournement (la treille):

Les zones qui ne sont pas encore équipées de signalétiques doivent être 
analysées.

*Bastides: les parkings sont ils privés

Ça dépend des cas. Il faut consulter les titres de propriétés individuelles.

* Date d’enlèvement du tas de bois de l’AR 103: Avant l’été.

* Guy PLATEL communique sur la nouvelle société d’assistance à la location 
« loisir » des villas. Voir les coordonnées sur le site du Domaine (rubrique 
partenaire)


